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INÍCIO: 18,30 HORAS
ENCERRAMENTO: 21,45 HORAS

No dia quatro de Fevereiro de dois mil e catorze, na Sala de Reuniões do edificio
da Junta de Freguesia de Benavente, onde se encontrava pelas dezoito horas e
trinta minutos, a senhora Presidente Inês Branco de Almeida Vieira Correia,
reuniu a mesma estando presente os senhores:

Pedro Manuel Lagareiro Sousa dos Santos, Secretário
Paula Cristina da Silva Craveiro Frieza, Tesoureira
António Pereira Rodrigues Ramalho, Vogal
Telmo Valentim Faria José, Vogal

FALTAS:

Pela Senhora Presidente da Junta de Freguesia, Inês Branco de Almeida Vieira
Correia, foi declarada aberta a reunião pelas dezoito horas e trinta minutos, com a
seguinte ordem do dia, antecipadamente remetida a todos os membros, nos
termos do artigo décimo oitavo do Código do Procedimento Administrativo.

ORDEM DO DIA

ASSUNTO INTERESSADO

1 Aprovação da acta da reunião
anterior

CORRESPONDÊNCIA

2

Envio para análise e aprovação de
acordo para assegurar a
continuidade dos serviços e das
actividades desenvolvidas pela
Freguesia de Benavente e
autorização para celebração de
contrato de delegação de
competências e de despesas
plurianuais

Câmara Municipal de Benavente

3
Envio de pedido de emissão de
parecer de ordenamento de
trânsito na Rua da Quinta Nova

Telmo José Valentim Faria- Vogal da
Junta de Freguesia
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ASSUNTO INTERESSADO

INFORMAÇÕES

4
Apresentação de informação para
apoio continuado de suporte
informático à Junta de Freguesia

Pedro Manuel Lagareiro dos Santos -
Secretário da Junta de Freguesia

5

Apresentação de informação para
compra de três Microsoft Office
para os computadores da
secretaria e de um Access Point
para fornecer Internet Wireless no
Edifício da Junta de Freguesia

Pedro Manuel Lagareiro dos Santos -
Secretário da Junta de Freguesia

RECURSOS HUMANOS

6

Apresentação de requerimento
solicitando autorização para
horário de trabalho flexivel - (Lei
7/2009 de 12/02 - Código do
trabalho)

Sandra Marina Rodrigues de Oliveira
Sardinha de Sousa

CEMITÉRIO

7

Apresentação de requerimento
solicitando autorização para
concessão por meio de alvará do
direito ao uso perpétuo do coval
nº 134, sito no cemitério novo 2,
no cemitério de Benavente e
colocação de pedra mármore.

Manuel dos Santos Carvalho

8

Apresentação de requerimento
solicitando autorização para
concessão por meio de alvará do
direito ao uso perpétuo do coval
nº 550, sito no cemitério novo, no
cemitério de Benavente e
colocação de pedra mármore.

Argentina Marinela da Silva Ferreira

CONTABILIDADE

9 Saldos Bancários das Contas da
Junta de Freguesia Secretaria da Junta de Freguesia
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ASSUNTO INTERESSADO

10 Balancete Secretaria da Junta de Freguesia

11 Intervenção de Fregueses

12 Intervenção dos membros do
Executivo

13 Aprovação de deliberações em
minuta

Encerramento da Reunião

Secretariou a reunião o Senhor Pedro Manuel Lagareiro Sousa dos Santos,
Secretário da Junta de Freguesia de Benavente.

PONTO 1 – APROVAÇÃO DA ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR

Após a confirmação de que todos os membros da Junta de Freguesia tinham
tomado conhecimento do conteúdo da acta da reunião anterior, oportunamente
distribuída, foi lida e aprovada sem qualquer alteração

DISCUSSÃO/INTERVENÇÕES:

DELIBERAÇÃO: A acta da reunião anterior foi aprovada por Maioria, com a
abstenção da Senhora Presidente da Junta por motivo de ausência.
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PONTO 2 – ENVIO PARA ANÁLISE E APROVAÇÃO DE ACORDO PARA
ASEGURAR A CONTINUIDADE DOS SERVIÇOS E DAS ACTIVIDADES
DESENVOLVIDAS PELA FREGUESIA DE BENAVENTE E AUTORIZAÇÃO PARA
CELEBRAÇÃO DE CONTRATO DE DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS E DE
DESPESAS PLURIANUAIS
ENTIDADE: Câmara Municipal de Benavente
ASSUNTO: Envio para análise e aprovação de acordo para assegurar a
continuidade dos serviços e das actividades desenvolvidas pela Freguesia de
Benavente e autorização para celebração de contrato de delegação de
competências e de despesas plurianuais

Envio de oficio à Junta de Freguesia de Benavente referente ao assunto supra
referido que a seguir se descreve:



ACTA N.º 03/2014
REUNIÃO ORDINÁRIA

DA JUNTA DE FREGUESIA DE BENAVENTE

04 de Fevereiro de 2014 Pág. 5/26



ACTA N.º 03/2014
REUNIÃO ORDINÁRIA

DA JUNTA DE FREGUESIA DE BENAVENTE

04 de Fevereiro de 2014 Pág. 6/26



ACTA N.º 03/2014
REUNIÃO ORDINÁRIA

DA JUNTA DE FREGUESIA DE BENAVENTE

04 de Fevereiro de 2014 Pág. 7/26



ACTA N.º 03/2014
REUNIÃO ORDINÁRIA

DA JUNTA DE FREGUESIA DE BENAVENTE

04 de Fevereiro de 2014 Pág. 8/26



ACTA N.º 03/2014
REUNIÃO ORDINÁRIA

DA JUNTA DE FREGUESIA DE BENAVENTE

04 de Fevereiro de 2014 Pág. 9/26



ACTA N.º 03/2014
REUNIÃO ORDINÁRIA

DA JUNTA DE FREGUESIA DE BENAVENTE

04 de Fevereiro de 2014 Pág. 10/26



ACTA N.º 03/2014
REUNIÃO ORDINÁRIA

DA JUNTA DE FREGUESIA DE BENAVENTE

04 de Fevereiro de 2014 Pág. 11/26



ACTA N.º 03/2014
REUNIÃO ORDINÁRIA

DA JUNTA DE FREGUESIA DE BENAVENTE

04 de Fevereiro de 2014 Pág. 12/26



ACTA N.º 03/2014
REUNIÃO ORDINÁRIA

DA JUNTA DE FREGUESIA DE BENAVENTE

04 de Fevereiro de 2014 Pág. 13/26



ACTA N.º 03/2014
REUNIÃO ORDINÁRIA

DA JUNTA DE FREGUESIA DE BENAVENTE

04 de Fevereiro de 2014 Pág. 14/26

DISCUSSÃO/INTERVENÇÕES: Não se registaram intervenções.

DELIBERAÇÃO: A delegação de competências e de despesas plurianuais foi
aprovada por Unanimidade.

PONTO 3– ENVIO DE PEDIDO DE EMISSÃO DE PARECER DE
ORDENAMENTO DE TRÂNSITO NA RUA DA QUINTA NOVA
Interessado: Telmo José Valentim Faria - Vogal da Junta de
Freguesia
Assunto: Envio de pedido de emissao de Parecer de ordenamento de
transito na Rua da Quinta Nova
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DISCUSSÃO/INTERVENÇÕES: Não se registaram intervenções.

DELIBERAÇÃO: O executivo aceitou a proposta e deliberou que a mesma fosse
enviada para os serviços da Câmara Municipal, para análise.

INFORMAÇÕES

PONTO 4 - APRESENTAÇÃO DE INFORMAÇÃO PARA APOIO CONTINUADO
DE SUPORTE INFORMÁTICO À SECRETARIA DA JUNTA DE FREGUESIA –
Secretário da Junta de Freguesia Pedro Manuel Lagareiro dos Santos

Informação nº 6 de 2014/01/31

Para: Sr.ª Presidente da Junta de Freguesia de Benavente

De: Secretário da Junta de Freguesia de Benavente

Assunto: Apoio continuado de suporte informático

A situação informática da Junta de Freguesia estava muito deficitária. Apesar da
plataforma VMware ser das mais completas para o tipo de serviço que a Junta
tem, a sua complexidade requer um acompanhamento constante, sem limite
temporal, pois as máquinas virtuais e o servidor necessitam de actualizações
semanais, quer seja no local ou remotamente.

Com o auxílio dos técnicos de informática da Câmara Municipal foi possível colocar
as estações de serviço a funcionar minimamente e entender alguns dos problemas
que existiam, mas ao nível do VMware foi de imediato detectado que seriam
necessárias actualizações e uma proximidade quase diária para lidar com o
servidor a partir de uma consola própria que a Câmara Municipal não possui, uma
vez que não tem esse software no seu servidor.
Depois de contactada a empresa que fazia o apoio informático da Junta e
apresentando alguns dados sobre o sistema que não nos pareciam congruentes, a



ACTA N.º 03/2014
REUNIÃO ORDINÁRIA

DA JUNTA DE FREGUESIA DE BENAVENTE

04 de Fevereiro de 2014 Pág. 17/26

mesma empresa disse que não queria continuar a prestar serviço com a Junta de
Benavente, o que acontecia até então pelo valor anual de 1.600€, com direito a 30
horas de apoio.
Depois de várias análises ao sistema com recurso a ajudas externas, a conclusão a
que se chegou foi que o sistema informático da Junta é demasiado avançado para
o uso que tem, mas que pela complexidade é necessário ter intervenções quase
diárias. Neste sentido e depois de analisar várias vertentes, penso que a melhor
solução para este problema é fazer uma avença com um técnico especializado em
VMware, para um acompanhamento semanal pelo menos. Ao invés de avançarmos
para um banco de horas de apoio remoto, proponho o seguinte:

Realização de um contrato de avença com o técnico informático Ricardo Martins
pelo valor mensal de 170€ (sem retenção na fonte), para um acompanhamento
semanal «in loco» ou remoto de todo o sistema informático da Junta de
freguesia, sem limite temporal.

À Reunião

Benavente, 31 de Janeiro de 2014

DISCUSSÃO/INTERVENÇÕES: O Sr. Secretário considerou que a sua informação
estava explícita mas questionou se existia alguma dúvida. Não se registaram mais
intervenções.

DELIBERAÇÃO: A proposta foi aprovada por Unanimidade.

PONTO 5 - APRESENTAÇÃO DE INFORMAÇÃO PARA COMPRA DE TRÊS
MICROSOFT OFFICE PARA OS COMPUTADORES DA SECRETARIA E DE UM
ACESS POINT PARA FORNECER INTERNET WIRELESS NO EDIFICIO DA
JUNTA DE FREGUESIA - Pedro Manuel Lagareiro dos Santos Secretário da
Junta de Freguesia
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Informação nº 3 de 2014/01/27

Para: Sr.ª Presidente da Junta de Freguesia de Benavente

De: Secretário da Junta de Freguesia de Benavente

Assunto: Compra de três Microsoft Office para os computadores da
Secretaria e de um Access Point para fornecer Internet Wireless no
Edifício da Junta de Freguesia

Depois de consulta feita para a aquisição do software e hardware
supracitado, o melhor valor apresentado foi o da empresa Vitopal, que, com o
auxílio de um dos seus técnicos identificou qual seria o melhor para colmatar as
lacunas informáticas existentes na Junta de Freguesia. Assim sendo, remeto à
consideração o seguinte:

» Microsoft Office Home & Business – 225€ x3 = 675€ + Iva

» 1 x Access point com porta WAN – 50€ + Iva

De acordo com conversa tida com o técnico da Vitopal e perante as dificuldades
que a Junta de Freguesia apresenta no campo informático, parece-me de todo
conveniente que se faça a aquisição deste material, situação que já tinha sido
por nós identificada e que tem verba correspondente em orçamento para o
efeito.

À Reunião

Benavente, 24 de Janeiro de 2014

O Secretário da Junta de Freguesia

-Pedro Manuel Lagareiro dos Santos-



ACTA N.º 03/2014
REUNIÃO ORDINÁRIA

DA JUNTA DE FREGUESIA DE BENAVENTE

04 de Fevereiro de 2014 Pág. 20/26

DISCUSSÃO/INTERVENÇÕES: Não se registaram intervenções.

DELIBERAÇÃO: A proposta foi aprovada por Unanimidade.

RECURSOS HUMANOS

PONTO 6 - APRESENTAÇÃO DE REQUERIMENTO SOLICITANDO
AUTORIZAÇÃO PARA HORÁRIO DE TRABALHO FLEXIVEL - (lei 7/2009 de
12/02- CÓDIGO DO TRABALHO) - Sandra Marina Rodrigues de Oliveira
Sardinha de Sousa

Eu Sandra Marina Rodrigues de Oliveira Sardinha de Sousa, portadora do
cartão do cidadão 10250035, a prestar funções de assistente operacional na
Junta de Freguesia de Benavente.

Nos termos do artigo 56º da Lei 7/2009 de 12 de Fevereiro, venho informar
o executivo desta Junta, que pretendo trabalhar em regime de horário
flexível para prestar assistência inadiável e inprescindível a filhos
menores de 12 anos, pelo período máximo permitido legalmente, com o
seguinte horário, 8h30 às 12h30 e das 13h00 às 16h00, fazendo 7 horas
diárias e 35 horas semanais.

Mais declaro ainda viver com os meus filhos menores em comunhão de
mesa e habitação.

Benavente, 31 de Janeiro 2013

Sandra Marina Rodrigues de Oliveira Sardinha Sousa
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DISCUSSÃO/INTERVENÇÕES: A Sra. Presidente situou toda a situação. Não se
registaram mais intervenções.

DELIBERAÇÃO: O executivo aprovou o requerimento da funcionária.

CEMITÉRIO

PONTO 7 - APRESENTAÇÃO DE REQUERIMENTO SOLICITANDO
AUTORIZAÇÃO PARA CONCESSÃO POR MEIO DE ALVARÁ DO DIREITO AO
USO PERPÉTUO DO COVAL Nº 134, SITO NO CEMITÉRIO NOVO2 NO
CEMITERIO DE BENAVENTE E AUTORIZAÇÃO PARA COLOCAÇÃO DE PEDRA
MÁRMORE
Requerente: Manuel dos Santos Carvalho
Assunto: Apresentação de requerimento solicitando autorização para concessão
por meio de alvará do direito ao uso perpétuo do coval nº 134, sito no cemitério
novo2, bem como autorização para colocação de pedra mármore.

Informação n º 4 de 2014/01/28

Em cumprimento de despacho exarado pela Senhora Presidente da Junta de
Freguesia de Benavente de 28/01/2014, na sequência de requerimento
apresentado pelo requerente, relativamente ao assunto supra mencionado, cumpre
informar:

1 – Compulsados os arquivos existentes nesta Junta de Freguesia, constatou-se
que o coval nº 134, sito no cemitério novo2, não se encontra à data concessionado.

2 – Em 26/12/2013, foi nele sepultada Maria do Rosário Cordeiro Duarte Carvalho,
falecida em 25/12/2013, esposa da requerente.

3 – O requerente, através do requerimento supra referenciado, constitui sua
pretensão, autorização para concessão perpétua do referido coval.
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4 – O requerente, através do requerimento supra referenciado, constitui também
sua pretensão, autorização para colocação de pedra mármore no referido coval com
o seguinte epitáfio: “ Maria do Rosário Cordeiro Duarte Carvalho N – 10/12/1933,
F – 25/12/2013.”. Para tal anexa as plantas com as respectivas medidas.

À consideração superior

A Assistente Operacional

Sandra Marina Rodrigues de Oliveira Sardinha de Sousa

DISCUSSÃO/INTERVENÇÕES: Não se registaram intervenções.

DELIBERAÇÃO: O executivo deliberou por Unanimidade conceder o uso perpétuo
do referido coval, bem como a colocação de pedra mármore.

PONTO 8 - APRESENTAÇÃO DE REQUERIMENTO SOLICITANDO
AUTORIZAÇÃO PARA CONCESSÃO POR MEIO DE ALVARÁ DO DIREITO AO
USO PERPÉTUO DO COVAL Nº 550, SITO NO CEMITÉRIO NOVO NO
CEMITERIO DE BENAVENTE BEM COMO AUTORIZAÇÃO PARA COLOCAÇÃO
DE PEDRA MÁRMORE.

Requerente:Argentina Marinela da Silva Ferreira
Assunto: Apresentação de requerimento solicitando autorização para concessão
por meio de alvará do direito ao uso perpétuo do coval nº 550, sito no cemitério
novo, bem como autorização para colocação de pedra mármore.

Informação nº 5 de 2014/01/29

Em cumprimento de despacho exarado pela Senhora Presidente da Junta de
Freguesia de Benavente de 21/01/2014, na sequência de requerimento
apresentado pela requerente, relativamente ao assunto supra mencionado, cumpre
informar:

1 – Compulsados os arquivos existentes nesta Junta de Freguesia, constatou-se
que o coval nº 550, sito no cemitério novo, não se encontra à data concessionado.
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2 – Em 17/10/2013, foi nele sepultado Alice Maria da Silva, falecida em
15/10/2013, mãe da requerente.

3 – A requerente, através do requerimento supra referenciado, constitui sua
pretensão, autorização para concessão perpétua do referido coval.

4 - A requerente apresenta as declarações dos irmãos os quais prescindem do
direito à concessão do coval supra mencionado.

5 – A requerente, através do requerimento supra referenciado, constitui também
sua pretensão, autorização para colocação de pedra mármore no referido coval com
o seguinte epitáfio: “Alice Maria da Silva, Descansa em Paz”. Para tal anexa as
plantas com as respectivas medidas.

À consideração superior

A Assistente Operacional

Sandra Marina Rodrigues de Oliveira Sardinha de Sousa

DISCUSSÃO/INTERVENÇÕES: Não se registaram intervenções.

DELIBERAÇÃO: O executivo deliberou por unanimidade conceder o uso
perpétuo do referido coval, bem como a colocação de pedra mármore.

CONTABILIDADE

PONTO 9 – SALDOS BANCÁRIOS DAS CONTAS DA JUNTA DE FREGUESIA –
Secretaria da Junta de Freguesia – 31/01/2014

Depósitos à Ordem:

Caixa Geral de Depósitos
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Conta n.º 01565910530 –cinco mil oitocentos e noventa e sete euros e três
cêntimos

Conta n.º 01565909130 – dois mil cento e vinte euros e vinte e nove cêntimos

Banco Espírito Santo

Conta n.º 340037390005 – catorze mil cento e trinta e oito euros e setenta e
nove cêntimos

Conta nº 0000095044384 – zero euros

Conta nº 0000 9504 4481 – zero euros

Num total de vinte e dois mil cento e cinquenta e seis euros e onze cêntimos,
sendo de operações orçamentais vivinte mil e trinta e cinco euros e oitenta e dois
cêntimos e de operações de tesouraria dois mil cento e vinte euros e vinte e nove
cêntimos.

DISCUSSÃO/INTERVENÇÕES: Não se registaram intervenções.

DELIBERAÇÃO: O executivo tomou conhecimento.

PONTO 10– BALANCETE – Secretaria da Junta de Freguesia de Benavente

Presente o documento em epígrafe referente ao dia trinta e um de Janeiro de dois
mil e catorze que acusava os seguintes saldos:

Em numerário:trezentos e noventa e seis euros e oitenta e seis cêntimos

Conta nº 5910-530 (CGD): cinco mil oitocentos e cinquenta euros e trinta e oito
cêntimos

Conta nº 5909 – 130 (CGD): dois mil cento e vinte euros e vinte e oito
cêntimos

Conta nº 34003739005 (BES): doze mil oitocentos e oitenta e seis euros e
setenta e três cêntimos

Conta nº 100184754538 (BES): Zero euros
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Conta nº 100255772894 (BES): Zero euros

Num total de vinte e mil duzentos e cinquenta e quatro euros e vinte e cinco
cêntimos.

DISCUSSÃO/INTERVENÇÕES: Não se registaram intervenções.

DELIBERAÇÃO: O executivo tomou conhecimento.

PONTO 11 - INTERVENÇÃO DE FREGUESES

PONTO 12 - INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO
O Vogal António Ramalho nota as questões das redes das balizas do Polidesportivo
da Casa do Povo que estão degradadas. Faz referência também às redes que estão
compradas para as balizas e questiona quando estão prontas a ir buscar.
A Sra. Presidente tomou boa nota relativamente à primeira situação e informou
que relativamente às redes compradas estão prontas a ser entregues e que
chegarão talvez na próxima semana.
A Sra. Presidente tomou a palavra para informar que o projecto CLDS +, de acordo
com a deliberação tomada pelo executivo da Junta, iniciará assim que o plano de
acçao estiver aprovado, às segundas, quartas e quintas.

PONTO 13 - APROVAÇÃO DA MINUTA

Para efeitos imediatos, foi deliberado aprovar as deliberações desta minuta nos
termos do n.º 3 do artigo 92º da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro alterada pela
Lei n.º 5-A/2002, de 11 de Janeiro.
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ENCERRAMENTO DA REUNIÃO

Por mais nada ter sido tratado a senhora Presidente da Junta de Freguesia de
Benavente, deu por encerrada a reunião, às vinte e uma horas e quarenta cinco
minutos, do que para constar se lavrou a presente acta que, depois de lida e
aprovada, vai ser assinada. No que respeita a deliberações foi a mesma aprovada
por minuta, para efeitos imediatos, nos termos do nº 3 do artº 92º da Lei nº
169/99, de 18 de Setembro alterada pela Lei nº 5 A/2002, de 11 de Janeiro.
E eu, Pedro Manuel Lagareiro Sousa dos Santos Secretário da Junta de Freguesia,
a subscrevo e também assino.

__________________________________

__________________________________

__________________________________

__________________________________

__________________________________


